

ASSEMBLEE GENERALE
Comité du Puy-de-Dôme / 17 Septembre 2011
INTERVENTION AFFINITE

Dans l'évangile selon Saint Marc au chapitre 6 :

*Les Apôtres se réunissent auprès de Jésus, et lui rapportent tout ce qu'ils ont fait et enseigné.
Il leur dit : « Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu. »
De fait, les arrivants et les partants étaient si nombreux qu'on n'avait même pas le temps de manger.
Ils partirent donc dans la barque pour un endroit désert, à l'écart.
Les gens les virent s'éloigner, et beaucoup les reconnurent.
Alors, à pied, de toutes les villes, ils coururent là-bas et arrivèrent avant eux.
En débarquant, Jésus vit une grande foule.
Il fut saisi de pitié envers eux, parce qu'ils étaient comme des brebis sans berger.
Alors, il se mit à les instruire longuement.*

Ce passage de l'Evangile résume bien ce que nous avons vécu durant l'année 2010-2011 : Le temps fort du congrès fédéral à Clermont-Ferrand où nous avons dépensé beaucoup d'énergie pour la réussite de cet événement de la FSCF, mais aussi les différentes activités et compétitions de l'année. L'été a permis à chacun de reprendre des forces mais il faut reprendre le rythme car nous devons continuer notre mission ...

Tout d'abord le congrès fédéral. Avec Céline, Madeleine et Jean-Bernard, nous avons bâti et animé la messe du congrès avec la volonté d'avoir une célébration vivante et joyeuse représentant bien la variété et la vitalité de notre fédération, ce que je pense nous avons bien réussi. Un des autres points forts au niveau pastoral a été le temps de prière sur la tombe de Betty Weiss au cimetière de Saint Hippolyte. Nous avons aussi beaucoup œuvré pour que cette année l'affinité (GPS) est de nouveau un stand dans le village fédéral en aidant l'équipe nationale à le réaliser. La possibilité du carrefour du GPS et des aumôniers de pouvoir se prolonger (en n'ayant pas de carrefour dans la foulée) a permis de pouvoir prolonger la discussion et le partage dans la convivialité.

Le tournant pris à la fédération au niveau affinitaire avec la création du GPS (Groupe de Proposition de Sens) nous invite dans nos associations, dans nos compétitions à savoir prendre le temps d'envisager, de vivre et de relire ce que nous vivons. Si faire vivre nos associations, organiser, concourir sont des éléments importants il est encore plus important de toujours avoir à l'esprit pourquoi nous le faisons, au nom de quoi et comment le vivons nous. Nous ne sommes pas une simple fédération sportive, comme le rappelle l'article 1 des statuts de la FSCF nos associations ont *plus particulièrement pour objet, dans le cadre d'une ouverture à tous, de favoriser l'éducation de la jeunesse dans les loisirs, selon une vision chrétienne de l'homme et du monde en cohérence avec l'Evangile.* Lors de notre dernière réunion de conseil d'administration du comité départemental nous avons pris ce temps de reprise. Il serait aussi important de pouvoir le vivre aussi en association.

Au niveau des compétitions, il n'est pas toujours évident de trouver le moment et la forme pour exprimer le sens de la FSCF. Je vais essayer de réaliser des fiches pratiques avec différentes propositions de manière à donner des éléments pour ceux qui organisent des compétitions et ainsi leur permettre en amont de voir quelle proposition serait la meilleure à mettre en avant.

Je vous souhaite à tous une très bonne année 2011-2012 pleine de joie, de rencontres et de partage.

Père Pascal Girard, aumônier